
楽田西子ども未来園で、バザーの準備に来ていたママさんたちにグループ
インタビュー！子育て真っ最中のママさんは、なにかと大忙し。こうなれば
もっと便利なのになぁと、いつも考えながら頑張っていらっしゃいます。
子育てのしやすいまち・・・犬山市の目指す方向性のひとつです。
インタビュー前から、にぎやかで華やかな会話が飛び交います（笑）

いいね！の意見
・「育休中でも、上の子を保育園に預けられるので、とても助かる」
・「道で小学生 子       返     」
・「  丸        大好 ！もっと推して！」
・「犬山は自然     あって、子育てにとてもよい」
こうなるといいね！の意見
・「近辺に皮膚科や耳鼻科など、子どもをすぐ診てもらえる医者がない」
・「隣の市のスーパーが近いので、どうしてもそちらで買い物してしまう」
・「犬山市は、大型商業施設よりも自然 活       施設  」
・「図書館    利用   のに、遠い
からなかなか行けない！」
図書館は、お子様のいる家庭にとって大

事ですよね～！
ちなみに、犬山市では  月  図書館 

    持      楽田地区   名
古屋経済大学 図書館 利用      
      ぜひご利用ください！

犬山市総合戦略の策定には、市内で働く人たちのご意見が欠かせません！と
いうことで、お声掛けをいただいた自動車部品製造メーカー、今仙電機製作所
さんにおじゃましました。
一日のお仕事が終わって、早く帰ってゆっくりしたい時間帯にもかかわら

ず、みなさんの熱のこもったお話についつい聞き入ってしまいました！
犬山で働きながら、同時に子育て世代でもいらっしゃるみなさんからの貴重

なご意見です！
ここがいいね！の意見
・「人が多すぎないのがいい。あまり人が増えす
ぎたら、犬山を出ていく」
・「毎年のように賞を取っている成人式 自慢   」
・「名古屋からの距離がほどよい」
こうなるといいね！の意見
・「大事  客   接待   場所がもっとほしい」
・「プレミアム商品券がもっといろいろなお店で使え
るといい」
・「本屋   少  」
まちの本屋さんは、全国的にも減っていますが、ここ犬山も例外ではないで

すね。もっと本を読まないと！
お客さんを接待でお連れする場所という視点は、企業で働く人ならでは！大

変参考になりました。

「犬山農芸」という、善師野界隈にある若手就農者 集 
 にお伺いしました。
参加いただいたのは、30代～40代の男女 5名。栽培  

        茶をいただきながら、グループインタビュ
ーの形式でどんどん会話を掘り下げていきました！
市外から通っている方も多く、外からの目線で犬山を見つ

めていただきました。
・「名古屋などの都市にも近くて、里山の雰囲気がある犬山
が好き」

・「空 家 情報     、探して住みたい」
・「まち、木曽川、自然、歴史、    素材      
   は、そう多くない」

など、犬山 自然 大  可能性 秘    という意見。
・「山や緑を生かしたまちづくりをしてほしい」
・「どこにでもある商業施設ではなく、オーガニック野菜の
直売や、キャンパーたちの集うまち、体験型の施設など、
特色 出  施設を作ったほうがいい」

など、 農   生活  心  
楽     のが伝わってくるよ
うな意見。
そんな彼らからも、 遊 場所

 少    という声（笑）
      未来 と表現された
言葉には、心に響くものがありま
した。

近所の住民が月に 1回、集会所に寄り合って、コーヒーを飲みながらおし
ゃべりをしたり、出し物を披露したり、ちょっとしたゲームを楽しんだ
り・・・西楽田団地の         という集まりに、考え隊がおじゃ
ましました！
朝 8時 30分にみなさん集会所に来て、   体操からスタート。もちろ

ん考え隊も一緒に体操しました！
そのあと集会所の中でコーヒーやお菓子がふるまわれ、テーブルごとで 

     花 咲  今回は、その貴重な時間をいただいて、アンケートし
ました。
アンケートを書きながらいろんなお話をして、僕たちが気づかないような

ことをたくさん教えてくださいました！
「コーヒータイム」のような、地域

 住民 自分   見守  体制をつ
くっているという取り組みは、とても
大切なことだと思います。
いろんな地域で、こういう素晴らし

い取り組みが広がっていくといいなぁ。

７月２９日の結成以来、第２回目となる会議が８月３０日に開かれました。
今回は、事務局を入れて10名という少数精鋭でしたが、前回終了後に行った懇親会の
効果はバツグン。打ち解けあったメンバー同士、ざっくばらんな雰囲気の中にも真剣さ
が光る充実した時間となりました。
まずは、前回の会議でメンバーから出された
「ここがいいね！」「こうなるといいね！」の中
から、気になるテーマを一つ選んでその理由と
共に発表。    気        雇用 
 飲食店  観光      自然 の５つ。
どれも掘り下げて考えたい魅力的なテーマです
が、中身の濃い議論をするためには、選択と集中
が不可欠です。
投票をおこなった結果、 雇用   観光  
 点から、犬山の未来を良くするための提言を取
りまとめていくことになりました。
次回は、それぞれのテーマについて、「どうし
たらよくなる？」「強みをさらに伸ばしていくには？」という観点から考えます。

地域で

見守り

  開催予告         総合戦略     市民会議   

                     
みなさんも⼀緒に、いぬやまの未来を考えてみませんか？ワールドカフェ形式で、

たくさんの⼈との交流を楽しみましょう！申込み不要。どなたでも気軽に⾜をお運び
ください！

と き： 9⽉ 23⽇（祝）午後 1時〜3時 30分ごろまで
ところ： ⽝⼭国際観光センターフロイデ２階 多⽬的研修室

 月   日  今仙電機製作所   
企業にだって
訪問しちゃいます！

こちらにおじゃま

しました！

 月   日 楽田西子  未来園 

        

犬山 未来 考 隊犬山 未来 考 隊 第 回会議 開催     第 回会議 開催     

アッと驚くような斬新な提言
が飛び出すか、乞うご期待！

 月  日 犬山農芸   

 月  日

 西楽田団地        

犬山の農業の新た
な可能性を見た！

実生活の要！ママ
さんの意見を聞き
ました！

 月  日 楽田地区夏祭 様
 月  日 誉高校様
 月  日 小規模企業振興委員会様
 月  日 西楽田団地       様
 月  日 栗栖地区夏祭 様
 月  日 犬山農芸様

 月  日 上野新町夏祭 様
 月  日 犬山南高校様
 月  日 株式会社今仙電機製作所様
 月  日 楽田西子  未来園     方
 月  日 犬山市老人   連合会様

facebook もよろしく！
https://m.facebook.com/
inuyamasousei

◆作成・発行◆

いいね！いぬやま創生本部

（犬山市役所／秘書企画課）

◆お問合せ◆

犬山市役所／秘書企画課

☎(0568)44-0312

✉010100@city.inuyama.lg.jp９⽉号
 犬山 未来 考 隊   
          出      

犬山市は、総合戦略をつくるためにみなさんの
ところへ直接お出かけして、ご意見を聞いています。
８月は、たくさんの場所に訪問させていただき、
幅広い年齢、幅広い分野の方から、本当にたくさんの意見を聞く
ことができました！
考え隊の訪問にご協力くださったみなさん、本当にありがとう

ございました！
いくつかの訪問先での内容をご紹介します。
すべてご紹介しきれないのが残念です！

https://m.facebook.com/

